

L'inauguration réussie de l'allée Mis et Thiennot

Soumis par [Pierre-Marie Lagarde](#) le ven, 07/10/2016 - 15:29

[Indre>Le Pêchereau](#)



Samedi dernier une petite foule attendait près du magasin Carrefour, devant la future allée Mis et Thiennot (liaison piétons-vélos) qui joindra la route d'Argenton et le chemin Vert, au pied d'un poteau dont la plaque était voilée.

Jean Pierre Nandillon, maire, entouré d'élus et de membres du Comité de soutien aux deux hommes accusés à tort de meurtre, dans une brève intervention a rappelé les faits de cette affaire et « son traitement injuste malgré la grâce présidentielle de René Coty et la persévérance de la justice dans son erreur. C'est pourquoi la commune du Pêchereau a tenu à rendre hommage à ceux qui ont été condamnés, mais aussi à tous hommes et femmes du Comité de soutien qui depuis de longues années se battent pour effacer cette injustice et rendre l'honneur à Mis et Thiennot et leurs familles.

Cette allée qui sera aménagée avec du stabilisé permettra aux habitants du quartier de la route d'Argenton de se rendre en vélo ou à pied à la zone commerciale à proximité de la rue du Chemin Vert, les plaques apposées à chaque entrée de l'allée avec les photos de Mis et Thiennot inciteront la jeune génération à en savoir plus sur cette douloureuse affaire ». Il a été procédé au dévoilement des plaques, le Pêchereau devenant la 20ème commune inaugurant un lieu dédié à Mis et Thiennot contrevenant à la loi car on ne peut pas donner un nom de rue à des gens condamnés, Jean Pierre Nandillon se déclare fier d'avoir pris cette décision dans un esprit de tolérance et de solidarité et encourage ses collègues maires à en faire de même.